
Règlement de la salle Commune des Sureaux

Dans la maison, il y a une salle commune.

La salle commune est à côté de la cuisine.

Tous les habitants des Sureaux peuvent utiliser la salle 
commune.

✓On peut utiliser la salle commune pour se rencontrer 
entre voisins ou pour faire les réunions.

✓On peut utiliser la salle commune pour organiser des 
fêtes avec la famille ou avec les amis.



Il y a un Règlement de la salle commune.

Le règlement explique ce que l’on peut faire.

Il explique aussi ce qu’on ne peut pas faire.

Voici le règlement :

Tous les habitants des Sureaux ont le droit de réserver la 
salle commune.

On peut réserver sur la PNP 

On peut demander au Comité

Les réservations sont écrites sur le panneau de la salle 
commune.

Il ne peut pas y avoir de fêtes dans la salle commune

tous les week-ends.



Les personnes qui veulent faire des fêtes le soir 
doivent dire qui est le «responsable de la soirée». 

Le «Responsable de la soirée» c’est comme le gardien 
du temps et du nettoyage.

Le responsable doit arrêter la fête à 22h et il doit 
contrôler le ménage dans la salle et les toilettes après 
la fête.

Les personnes qui font la fête doivent aussi 

prévenir les voisins pour le bruit.

On ne peut pas fumer dans la salle commune.



Pendant les fêtes qui ont lieu le soir : 

Il ne faut pas déranger les voisins 

en faisant trop de bruit.

Il faut fermer les fenêtres et les portes de la salle.

On peut faire la fête dans la salle 

Et sur la terrasse jusqu’à 22h.



Après les fêtes ou les réunions:

Il faut remettre les meubles à leur place

Il faut laver et ranger la vaisselle dans les placards

Il faut nettoyer les WC.

Il faut balayer et laver le sol de la salle et de la terrasse 
si elle est utilisée.

Il faut vider les cendriers et les poubelles.



Si quelque chose est cassé pendant la fête ou la 
réunion, le Responsable de la soirée doit le dire au 
comité.

Le Responsable doit racheter ce qui est cassé.

La vaisselle dans les placards appartient à la Fondation 
Ensemble.

Si il manque de la vaisselle dans les placards, la 
Fondation demandera à l’Association des Sureaux de 
racheter de la vaisselle.


